
 

 

 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO FUNDO 

MUNICIPAL DE APOSENTADORIA E PENSÕES DO MUNICÍPIO DE 

ITAPIRA. Aos oito de junho de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, 

na sala de reunião do Fundo Municipal de Aposentadoria e Pensões de 

Itapira, situada na Rua Joaquim Inácio nº 42, centro, Itapira SP, 

compareceram os membros do Conselho Fiscal, os senhores: André 

Augusto Cavenaghi, Ednúbia Brito de Sousa e Rhandara de Mello 

Fernandes.  Como primeiro assunto da Ordem do dia, o conselho solicitou 

informações a respeito do volume  e dos tipos de benefícios previdenciários 

foram concedidos no primeiro quadrimestre de  2022. Após isso, foi nos 

informado os seguintes números: a) Aposentadorias concedidas por tempo 

de contribuição: 20 – b) Aposentadorias concedidas por invalidez: 03 – c) 

aposentadorias concedidas por idade: 04 – d) Aposentadoria compulsória: 

01 e e) Pensionistas: 02. Totalizou-se 30 conceções de benefícios 

previdenciários. Considerando até a data de 30/04/2022 o volume de 

benefícios é de 1062, com a conceção de 30 no primeiro quadrimestre e se 

projetarmos linearmente esse valor até o final exercício, teríamos uma 

média de 120 conceções de benefícios previdenciários. Outro tópico visto 

pelo Conselho foi sobre os investimentos. Considerando o valor de R$ 

113.912.327,34 apurado em 31/12/2021, apurou no final do primeiro 

quadrimestre o valor de R$ 114.963.800,12, ou 0,99% de rendimento total, 

comiserando as rendas fixa e variável somada aos ativos aplicados no 

exterior. Esse crescimento patrimonial veio dos resultados da renda fixa 

que compõem  66%  do total aplicado. Os ativos com lastro no exterior 

tiveram um decréscimo de -23%. As aplicações em renda variável 

mantiveram estáveis, em que pese o cenário volátil do IBOV. Contudo, em 

tempos de incertezas, inflação crescente e desaceleração econômica, 

convêm diminuir os riscos em renda variável e aplicação em ativos no 



 

 

 

exterior. Outro assunto, a taxa administrativa está sendo utilizada abaixo 

dos limites fixados, no valor de R$ 261.803,29, com uma economia de R$ 

50.372,04. Último item a ser analisado, foi a verificação dos pagamentos 

dos parcelamentos. Apurou-se que os pagamentos estão ocorrendo de 

forma tratada pela legislação. Os membros consultaram o setor de 

contabilidade do FMAP para solicitar informações a respeito  dos valores 

dos juros praticados, ato que em oportunidade futura será explicado  com 

maior detalhamento.  Nada mais havendo nada a tratar o Sr. André Augusto 

Cavenaghi deu por encerrada a reunião e eu Ednúbia Brito de Sousa, 

relatora, lavrei a presente ata que vai assinada por todos os presentes. 

Itapira, de 08 de junho  2022. 

 

 

André Augusto Cavenaghi – Presidente do Conselho Fiscal 

 

 

Ednúbia Brito de Sousa – Relatora do Conselho Fiscal 

 

 

Rhandara de Mello Fernandes – Membro do Conselho Fiscal 

 


